
Comité syndical du 02/06/2021

Date de la convocation : 26/05/2021

Présents : BARBIER Marie-Claire; MICHAUD Monique; POCHAT Nathalie; MOUCHET Christiane;
ROGNARD Olivier; PERRIN Sandrine; MUGNIER Allison; ARRAGAIN Manuel; LAMBERT Michèle

Secrétaire de séance : MOUCHET Christiane

Lieu de tenue de l’instance : SIVSC

La séance est ouverte à 18h30

Ordre du jour :

Retour des commissions

1. Décision modificative n°1
2. Délibération pour l’attribution du marché de fourniture d’un véhicule 9 places



Commission Petite Enfance

Membres :

Elus :

Chindrieux : Monique Michaud
Conjux : Pierre Canale
Ruffieux : Patricia Burdet, Chritiane Mouchet
St Pierre de Curtille : Florence Durupthy
Serrière : Sandrine Perrin, Céline Lyard
Vions : Manuel Arragain, Michèle Lambert

Partenaires :

Chantal Nicolle (Puéricultrice PMI)
Emilie Berardi (ALCC)
Lindsay Leboeuf (parent SMA)
Rosemonde Curta (Assistante maternelle)
Claire Simonot (médecin référent SMA et co-présidente pôle santé)
Coralie Darve (kiné pôle santé
Julie Bastide (ADMR)

La commission travaille sur trois sujets :

- La centralisation de demandes de garde Petite Enfance sur le territoire, pour aller vers la
mise en place d’un guichet unique, en lien avec les orientations de la CAF

- L’amélioration du maillage territorial des modes de garde sur le territoire. Prochainement, un
questionnaire va être envoyé aux familles qui ont des enfants en école maternelle pour avoir
des retours d’expériences. En parallèle, une veille sur les innovations dans les territoires
voisins

- Le métier d’assistante maternelle sur le territoire, avec la mise en place d’un groupe
d’assistantes maternelles en vue d’améliorer les temps d’atelier RAM, les questions de
formation, et en parallèle, un travail sur des actions visant à valoriser ce métier et à en faire
un métier attractif

Commission Jeunesse

Membres :

Elus :

Chindrieux : Monique Michaud
Conjux : Nathalie Pochat
Ruffieux : Olivier Rognard
St Pierre de Curtille :
Serrière : Sandrine Perrin, Allison Mugnier
Vions : Manuel Arragain, Michèle Lambert



Partenaires :

Magaly Tridat (MLJ Aix les Bains)
Emilie Berardi, Jean-Claude Chalifour (ALCC)
Samuel Jourdan (collège de Culoz)
Alain Hotier (Association Val de Crêne)

Le principal sujet sur lequel travaille la commission jeunesse aujourd’hui est la mise en place d’un
conseil de jeunes (12-18 ans). L’objectif étant un démarrage aux vacances de la Toussaint 2021 avec
un groupe de 18 jeunes (3/communes, 2 titulaires, 1 suppléant)

Monsieur le Président souligne l’importance que chaque élu soit mobilisé sur ce projet afin e le
porter auprès des jeunes de sa commune

Commission Jeunesse

Membres :

Elus :

Chindrieux : Monique Michaud, Maurice Coudurier, Jean-Jacques Duchesne, Magali Cruzel
Conjux : Nathalie Pochat, Pierre Canale
Ruffieux : Olivier Rognard, Patricia Burdet
St Pierre de Curtille : Nicola Dillenschneider
Serrière : Allison Mugnier, Nicole Paris
Vions : Jacques Perrillat

Partenaires :

Emilie Berardi, Jean-Claude Chalifour (ALCC)
Lydie Gil (école de Serrières)
Alain Hotier (Association Val de Crêne)

La commission culture travaille essentiellement sur la résidence d’artistes dont le lancement aura
lieu le 19 juin à 11h à la Sall’timbanque.

Le sujet du rôle potentiel du SIVSC dans le soutien aux bibliothèques municipales est aussi évoqué.

FINANCES



Décision modificative n°1

Monsieur le Président présente au comité syndical les modifications qu’il convient de faire au
budget afin de régulariser certaines dépenses.

D’une part, il convient de passer certaines écritures comptables afin de finaliser le transfert de
l’actif des budgets RAM et SMA de la commune de Ruffieux vers le SIVSC.

D’autre part, le trésorier demande à ce qu’une provision soit constituée afin de pourvoir aux
défauts de paiement des débiteurs de la SMA. Les créances « à risque » représentent à ce jour
2 984.15€ et la provision doit couvrir 15% de cette somme, soit environ 500€

En synthèse :

Section Désignation Montant

Dépenses d’investissement

13918 –– Autres bâtiments publics
Chapitre 040 + 600 €

139151 – Subventions d’investissement
rattchées aux actifs amortissables
Chapitre 040

+10 949.08€

Recettes d’investissement Chapitre 021 – virement de la section de
fonctionnement + 11549.08€

Recettes de fonctionnement

777 – Quote-part des subventions
d’investissement transférée au compte de
résultat
Chapitre 042

+ 11 549.08€

Dépenses de fonctionnement Chapitre 023 – Virement à la section
d’investissement + 11 549.08€

Dépenses de fonctionnement 6817- dotations aux provisions pour
dépréciation des actifs circulants + 500€

Recettes de fonctionnement 7588 – Autres produits divers de gestion
courante + 500€

Le comité, après avoir entendu l’exposé du Président, décide à l’unanimité:

 D’approuver la décision modificative n°1 du budget principal
 D’autoriser Monsieur le Président à accomplir les démarches nécessaires et à

signer tous les documents correspondants.

ENFANCE JEUNESSE



Attribution marché fourniture minibus

Monsieur le Président rappelle le lancement de la consultation pour la fourniture d’un véhicule
9 places afin de répondre aux besoins du centre de loisirs principalement, mais également des
autres services du SIVSC.

Monsieur le Président présente les différentes offres reçues et l’analyse de ces offres.
Comme évoqué lors du lancement de la consultation, l’aspect financier représente 60% de la
note finale et l’aspect technique 40%

MODELE TRAVELLER HDI TRAFIC DCI E TRAVELLER VIVARO COMBI
MARQUE PEUGEOT RENAULT PEUGEOT OPEL

PUISSANCE 120 CV 150 CV 136 CV 136 CV
ENERGIE DIESEL DIESEL ELEC ELEC
BATTERIE X X 75 KWH 75 KWH
GARANTIE
VEHICULE 2 ANS 2 ANS 4 ANS 2 ANS
GARANTIE
BATTERIE X X 8 ANS 8 ANS

BORNE RECHARGE X X NON OFFRE
BONUS X X 3 000,00 € 3 000,00 €
MALUS 2 544,00 € 8 671,00 € X X

PRIX TTC 33 671,00 € 37 521,00 € 48 189,00 € 39 450,00 €
DISPONIBILITE NC NC NC novembre
Note technique

(sur40) 10 15 40 35
note financière (sur

60) 60 53.84 41.92 51.21
note totale (sur 100) 70 68.84 81.92 86.21

Classement 3 4 2 1

Au regard des offres reçus et de leur caractéristique, Monsieur le Président propose au comité
syndical d’attribuer la prestation de fourniture d’un véhicule 9 places à OPEL pour le Vivaro
Combi Electrique

Le comité, après avoir entendu l’exposé du Président, décide à l’unanimité :
- D’attribuer la prestation de fourniture d’un véhicule 9 places à Opel Chambéry

pour la somme maximale de 39 450€ TTC
- D’autoriser le Président à signer l’ensemble des documents et à effectuer

l’ensemble des démarches liés à cette décision



L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30

Questions diverses :

• Accueil d’apprenti CAP Petite Enfance à la SMA
• Opportunité pour faciliter les recrutements ultérieurs
• Permettre à des jeunes de trouver des terrains d’apprentissages
• Cout environ 6500€/an

 Accord de principe lancement d’un appel à candidature

• Présentation projet recrutement direction
• Départ de Nicolas Besson à temps plein à Grand Lac
• Nécessité de modifier l’organisation des services pour se rapprocher au maximum

d’un poste à temps plein
• Opportunité autour du poste d’Aurore (besoin de plus de temps de travail sur les

missions GL)
• Opportunité de mutualisation avec la commune de Serrières qui récupère la mise en

œuvre de certains temps périscolaires à la suite de la volonté d’arrêt de l’association
des Petits Chautagnards

• Développement des Conventions territoriales Globales (CTG) par la CAF
• Souhait de la CAF de signer cette convention à l’échelle de l’agglomération

(aujourd’hui, 4 porteurs de CEJ sur le territoire)
• Rencontre avec la CAF le 23 Juin au SIVSC pour l’ensemble des communes de

Chautagne

• Milieu associatif
• Perte de dynamique importante
• Quelques demandes de subvention à Vions réponse de la commune: facilitations

dans les réservations de salle, mais pas de prise en charge financière (dispositifs
existants notamment état, région, Grand Lac)

• Proposition SIVSC: mettre des moyens (énergie, préparation, communication)
importants sur l’organisation du forum des associations

• Les associations paient des assurances alors qu’il n’y a pas eu d’activité possibilité
que les élus portent un message collectif auprès des assurances ?


